

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Glückwünsche des Präsidenten

27. November 2002

Alfred Schlya gratulierte den Weltmeisterinnen Elisabeth Pähtz und Lara Stock zum Titelgewinn.
Norbert Heymann, Ref. ÖA DSB

Deutscher Schachbund e.V. Präsident

Frau
Elisabeth Pähtz

Liebe Elisabeth,

zur Erringung der Weltmeisterschaft U18 möchte ich Ihnen im Namen des Deutschen Schachbundes recht herzlich gratulieren. Mit diesem Titel sind die gesamten Mühen und Arbeiten der vergangenen Jahre mehr als belohnt worden. Sie können mit Recht auf diese hervorragende Leistung stolz sein.

Für den Deutschen Schachbund, der sich sehr über Ihren großartigen Erfolg freut, sind Sie zu einem Vorbild geworden, das sicherlich dazu beiträgt, neue Schachfreunde für unseren Sport zu gewinnen. Dafür danken ich Ihnen im Namen des Deutschen Schachbundes.

Für Ihre Zukunft wünschen wir Ihnen selbstverständlich weitere Erfolge und Titel. Mit diesen Wünschen verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen
Alfred Schlya

Deutscher Schachbund e.V. Präsident

Frl.
Lara Stock

Liebe Lara,

zur Erringung der Weltmeisterschaft U10 möchte ich dir im Namen des Deutschen Schachbundes, dessen Mitglied du ja bist, recht herzlich gratulieren. Mit diesem hervorragenden Erfolg hast du für das Schachland Kroatien, für das du in diesem Turnier gestartet bist, schon in jungen Jahren eine große Leistung erbracht, auf die du mit Recht stolz sein kannst.

Für die Zukunft wünsche ich dir auch weiterhin viel Erfolg, mögen diesem Titel noch weitere folgen. Mit diesem Wunsch verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Alfred Schlya

27.11.2002 13:40 // Archiv: DSB-Nachrichten - DSB // ID 1510

Sie müssen sich [anmelden](#), wenn Sie diesen Artikel kommentieren wollen.